^{令和2年}2月17日発行 11日の11日の11日 No.15

今年度最後の授業公開を終えていた

2月7日(金)に、今年度最後の授業公開を実施しました。道徳科の授業を行い、発達段階に応じた学習内容や懸命に考える子どもたちの姿をご覧いただけたことと思います。授業後の子どもたちからは、「いつもよりも緊張した!」「難しかったけれど、発言できたよ!」という感想が聞かれました。今年度も残りわずかとなりました。学習面や生活面でのまとめをしっかりと行っていきたいと思います。お忙しい中でのご参観を、ありがとうございました。



代又分ット派一儿部。分ッ介一部

8日(土)に、フレッシュカップ (新人戦)が行われました。練習の 成果を発揮し、バスケットボール部 は優勝、サッカー部は準優勝という 結果を収めることができました。 寒い中でのご声援を、ありがとう

寒い中でのご声援を、ありがとう ございました。

心の中の鬼退治

2月3日(月)に、1年生の教室に鬼が出現しました。子どもたちは、自分の心の中に潜む弱虫鬼や泣き虫鬼、諦め鬼などを退治するために、懸命に豆を投げました。子どもたちの「頑張るぞ!」という気持ちが勝ったのでしょう。無事に鬼退治をすることができました。来年度からは2年生、今後の成長が楽しみです。



挨拶サファリーパーク

1月27日(月)から31日(金)までの一週間、児童会と生活安全員会のコラボ企画である「挨拶サファリーパーク」を実施しました。自己評価カードで自分の挨拶の仕方を振り返り、それを提出すると、学年のサファリーパークに動物が増えていくという企画でした。挨拶であふれる北小学校を目指して、今後も意識向上を図っていきたいと思います。





★ インフルエンザ等の感染予防のため、マスク着用へのご協力をよろしくお願いいたします。★

児童名(

切り取り線

ご意見•ご感想(北の便り No. 1 5) 年 組

※ 北の便りをご覧になって、または、本校の活動に対して、ご意見・ご感想などがありましたら、お書きください。